

Kenya administrará fármaco infantil contra la tuberculosis



La Habana, 27 sep (RHC) Autoridades sanitarias de Kenya informaron este martes que una nueva formulación pediátrica contra la tuberculosis será administrada en esta nación africana a partir de octubre.

Hasta el momento los niños que padecían la enfermedad se les administraban tabletas con dosis para adultos, aspecto que, dificultaba el seguimiento del tratamiento por la cantidad de comprimidos diarios a consumir.

Es un día histórico, y ahora lo más importante es que los padres sepan que este tratamiento está disponible de forma gratuita en los centros de salud, señaló el director de Servicios Médicos del Ministerio de Sanidad keniano, Jackson Kioko.

Diseñado a partir del mismo principio activo, el fármaco, como todas las formulaciones pediátricas, será más fácil de ingerir y tendrá mejor sabor.

Esto supondrá una revolución en la lucha contra una enfermedad que cada año mata a más de 140 mil niños en todo el mundo, explican los especialistas.



Radio Habana Cuba